



MZS Grainbrunn setzt auf mehr Komfort

Der Dorferneuerungsverein Grainbrunn hat einen weiteren Schritt in die Zukunft des Dorfes gemacht und die Aufenthaltsqualität im MehrZweckSaal verbessert. Dank der großzügigen Unterstützung der NÖ Dorf- und Stadterneuerung konnte für die großen Glasflächen eine Beschattung angeschafft werden. Ergänzt wird die Neuerung durch einen vielseitigen Vorhang, der akustische, dekorative und thermische Vorteile bietet.

Mit der neuen Beschattung für die Glasflächen wurde eine Lösung gefunden, die gleich mehrere Bedürfnisse erfüllt. Die große Fensterfront des MZS kann so durch das Sonnenschutzsystem vor zu viel Wärmeentwicklung geschützt werden, was insbesondere an heißen Sommertagen für eine angenehme Raumtemperatur sorgt. Gleichzeitig ist die Beschattung so ausgelegt, dass sie den Lichteinfall nicht



völlig unterbindet, sondern eine angenehme Helligkeit im Raum erhält und trotzdem vor Blendung durch das Sonnenlicht schützt. In den Wintermonaten soll das Gefühl von wohliger Wärme vermitteln werden.



Der Vorhang an der Stirnseite des Saales, der ebenfalls Teil der Maßnahme ist, hat gleich mehrere Funktionen: Er wirkt schallabsorbierend und sorgt so für eine bessere Akustik in dem großen Raum, was insbesondere bei Veranstaltungen von Vorteil ist. Zudem trägt der Vorhang zur Dekoration des MZS bei und verleiht dem Raum eine gemütliche Atmosphäre.

Unterstützung der NÖ Dorf- und Stadterneuerung

„Diese Investition war nur dank der Unterstützung der NÖ Dorf- und Stadterneuerung möglich“, erklärt die Obfrau des Dorferneuerungsvereins Grainbrunn, Ingrid Feichtinger. „Die Förderung hat es uns ermöglicht, diese langfristige Verbesserung umzusetzen und unseren MZS noch attraktiver zu gestalten. Das Mehrzweckzentrum ist nicht nur ein Veranstaltungsort, sondern auch ein Symbol für den Zusammenhalt und die Entwicklung unserer Gemeinde.“

Mit der neuen Beschattung und dem multifunktionalen Vorhang ist der MZS Grainbrunn nun besser gerüstet, um auch in Zukunft ein Ort der Begegnung und des Austauschs zu bleiben – ein Raum, in dem sich alle Generationen wohlfühlen können. Der Dorferneuerungsverein hat hier einmal mehr bewiesen, wie wichtig es ist, in die Zukunft des Dorfes zu investieren und den Raum für die Gemeinschaft zu gestalten.



Dipl. Päd. Ingrid Feichtinger, Obfrau DV Grainbrunn und
Michaela Klamert, Verantwortliche für den MZS